
晴儿：
真是气人！我去干洗店取毛毯，发现这家

干洗店关门了，老板不见了。

主持人：
取单上也没有留电话？

晴儿：
没有。这个店主原来是在一个爬山摄影群

里认识的外地女人，之前也去干洗过毛毯，因为

店在高镇红灯笼面馆后面，我很少路过，所以一

直忘记取。

主持人：
衣服拿去干洗都应该留有顾客的联系方

式，如果要关门，店主应提前告知，并让顾客取

回自己的衣物。

晴儿：
送去干洗时有开单，都有留手机号的，但没

有接到过这样的电话。打听了附近的人，说是

很多衣服被收破烂的人拉走了。还叫别人要衣

服可以去他那买，几块钱一堆。

主持人：

是把顾客拿去洗没有取走的衣物当破旧衣

物卖了是吗？你是什么时候拿过去洗的？

晴儿：
是的。七月拿去的，因为不顺路一直忘记

取，五十元的洗衣费还没付。

主持人：
你在那个摄影群里还能找到她的微信

吗？

晴儿：
没有了，我退出那个群了。店名也没记，听

说搬卫星路那边，不知道具体地点。经常有外

地的朋友说永康人素质不好怎么样，其实很多

时候不一定是永康人做的，就这些人败坏了永

康的名声，很生气。

主持人：
如果是搬店，应该在店门前贴一张告示，通

知顾客店搬到哪里了。

晴儿：
对啊。我去问问房东有没有联系电话，不

然只能自认倒霉了。

干洗店突然关门
顾客衣物“不知去向”

花朵：
一次成功家长会有利于进一步增强家校之

间的沟通联系，提高家长对家庭教育和学校教

育的重视程度，形成家校教育同步化，发挥学校

教育、家庭教育的合力作用。前几日，我参加了

一场别开生面的家长会。

主持人：
为什么说它特别？

花朵：
因为当天的家长会完全是由孩子们自己主

持独立完成的。倾听孩子们的心声，从孩子的

视角去审视教育教学，不禁让人眼前一亮。

主持人：
由孩子们来主持家长会，确实挺特别的。

花朵：
是的。初三是关键，让孩子们自己说怎样

去面对比家长要求他们怎么做效果更好，这是

每个家长都想不到的。总以为只是与以往一

样，家长到了教室找到自己孩子的座位坐下，老

师拿着一沓试卷或者一个笔记本，认真而严肃

地与各位家长交流，孩子目前的学习情况和未

来的发展方向。

主持人：
呵呵，是的。孩子主持的家长会是怎样的？

花朵：
那天，当走进教室，孩子的班主任已在教室

迎接家长们的到来。教室里的布置与往常的家

长会有了大变化。

主持人：
有什么变化？

花朵：
教室的桌椅都朝向讲台的方向围成一圈，

桌上放着一小盒搭配各式各样的水果，第一感

觉像是茶话会。心里就纳闷，为什么要这样布

置。直到两位小主持人开场，才感觉到这次家

长会的不同。首先以“少年已长大”为主题由两

位小主持人提出两个问题：孩子了解家长吗？

你了解自己的孩子吗？家长们就两个问题进行

交流，并发表感受。

主持人：
别样的家长会有别样的收获。

花朵：
是的。之后又由不同的学生代表向家长

介绍孩子在学校的生活、学习、纪律等方面的

情况。讲孩子们在学校里那些逗笑的故事，那

些温暖的互助，那些幼稚的坚强，那些家长们

没有机会了解的一面。并且来了次真心话大冒

险，把每个孩子写给父母的真心话读给家长们

听。

主持人：
孩子都写了想对父母说的真心话是吗？

花朵：
嗯嗯。我第一个就听到女儿写给我的真心

话。瞬间，特别感动，听得我心里暖暖的，顿时

觉得孩子懂事了。很多孩子也写了些平时

面对家长说不出口的心里话。看着孩子们

的真心话，有的家长欣慰地笑了，有的家长眼角

泛红⋯⋯聆听心声，让家长感叹沉思！读完后

也让父母们在会场给孩子们回了一封信，字里

行间写满了期望和爱。

主持人：
此次家长会，增强了家校之间的沟通与信

任，让家长明白了关注孩子成长的重要性，也让

家长了解了学校教育，并积极参与其中。

花朵：
是的。在听了一位孩子要求家长在对他好

的同时也要求父母对长辈要好一些时，有孩子

的家长深有感触，当场在黑板上画了两幅画，并

做了讲解。他说，家是社会的一分子，除了学习，

更要让孩子学会感恩，并希望家长们把中国的美、

善言传身教给孩子，做一个好的榜样，引发家长进

一步的思考，面对不断成长与进步的孩子，我们

该停滞不前，还是该思考改变。

主持人：
孩子的教育需要大家携起手来共同努力。

花朵：
今天我们既是一次家长会，但同时也是我

们一起去了解孩子成长过程的一次交流会。教

育不是改变，而是影响；不是指责与惩罚，而是

鼓励。这次家长会，让每一个人都懂得了很

多。家长们认真倾听着，时而点头赞同，时而发

出会心的微笑，是一次收获满满的成功的家长

会。孩子们表示，要脚踏实地做好自己该做的

事情，充分利用课堂时间，掌握学习内容，做个

让老师、让父母放心的好孩子。家长会结束了，

孩子们的出色表现赢得了在座每一位家长的肯

定，并感恩班主任吕莉老师的用心，感谢初三各

科老师的辛勤付出，感动孩子们的成长。孩子

的成长和发展，离不开教师的辛勤劳动，也离不

开家长的密切配合，更离不开孩子的自身努

力。只要三股绳拧到一起，一定能为孩子创造

一个灿烂的明天。

家长会的主持人是孩子
用心，暖心又励志

进来聊聊吧
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相恋两年多的女友
跟了认识十多天的人

不再下贱：
可以说说我的遭遇吗？

主持人：
可以啊。

不再下贱：
我和她认识这么久，可我从来没想到我

们会是这样的结局。昨天她说不值得我爱

了。

主持人：
说说具体情况？

不再下贱：
我们认识有 5 年了，在一起也两年多

了，在一起的时候感情很好。我身上好多

东西是她买的，我们有好多好多的回忆。

主持人：
她怎么就和你分手了？

不再下贱：
我在杭州读大学，还没毕业，她刚毕业。

在一起时我每天都会给她发很多消息的，可

能在一起的时候她不开心。我不知道她怎么

认识了那个小伙子，他们只认识短短十几天，

可她却为了他离开了我。知道她是来永康找

他后，我就吃不下饭。几天来我抽的烟比吃

的饭要多，为了自己的爱情我决定来找她，我

不想自己后悔一辈子，想带她回杭州。

主持人：
她愿意跟你回去吗？

不再下贱：
我见到了她，那一刻，我流泪了，不是因

为别的，只是她瘦了。我带了鲜花和好多好

多礼物给她，她说要带我去吃饭，要带我去

找地方休息。可是她现在的男朋友电话一

个接一个打来，她只好叫我自己走了，我冲

动地想拉她跟我一起走，就在起争执时，她

接通了他的电话，那个人赶来骂我想打我。

我摘了眼镜让他打，却被我最心爱的她拉走

了。为了一分钟的见面，我找了 6 个多个小

时，我只想争取我的爱情。

主持人：
既然她选择了别人，总有她的理由。

不再下贱：
我知道，可我不明白她为什么要和我分

手。我还想再去那个门口等她一次，也许她

不再愿意见我，但是我只想再看她一眼。

主持人：
最好两个人坐下来好好说清楚。不过不

管怎样，好好对待自己。

不再下贱：
要赶回去上课了，不过我不会轻易放弃

的。在这里我也遇到了很多好心人，他们开

着车带我出去散心，还把我送到车站，叫我第

二天早点回去。我想我还会回来的，回来再

次争取。

中国县市区域报好专栏

10KV 后宅 K316 线后宅 3#变分支线 8#杆

拉线移位，新增 7+1#杆工作原定于 11 月 20 日

8:30-12:30 停电，现因工程冲突，计划取消。

停电范围：后宅4#变，后宅3#变。
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